

PUBLIK

Cooling System: Sambang Warga Desa Mekarjaya

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Dec 15, 2024 - 11:47



Purwakarta – Untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat pasca-pelaksanaan Pilkada serentak 2024, Bripka Budi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kiarapedes, melaksanakan kegiatan sambang warga pada Sabtu, 14 Desember 2024, pukul 10.00 WIB. Kegiatan ini

bertempat di Kampung Babakan Jengkol, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, dengan dihadiri oleh Bapak Agus S, salah satu tokoh masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Budi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas terkait pentingnya menjaga kerukunan antarwarga serta mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul pasca-pemilu. Ia juga mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

"Situasi kondusif yang telah kita rasakan bersama ini harus terus dijaga. Saya mengajak seluruh warga untuk saling mendukung dalam menjaga ketertiban dan tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak benar," ujar Bripka Budi.

Bapak Agus S menyambut baik kunjungan ini dan menyampaikan bahwa warga Desa Mekarjaya berkomitmen untuk menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dari Bapak Bhabinkamtibmas. Kami juga akan terus mendukung langkah-langkah positif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," katanya.

Selain berdiskusi, kegiatan sambang ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga kehadiran polisi dapat dirasakan langsung oleh warga. Bripka Budi menegaskan bahwa Polsek Kiarapedes akan terus melakukan pendekatan preventif seperti ini untuk menjaga situasi yang kondusif di wilayah hukum mereka.

Dengan adanya kegiatan cooling system ini, diharapkan sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan semakin kuat, sehingga Desa Mekarjaya tetap menjadi wilayah yang aman, damai, dan sejahtera.